

Piratas dejan libres a más de 100 rehenes

Dacca, octubre 2. (AP). (Por Paul Chutkow). Un avión comercial japonés secuestrado por cinco piratas aéreos fuertemente armados y con por lo menos 30 rehenes a bordo despegó hoy rumbo al Medio Oriente tras cinco días y medio de terror en el aeropuerto de Dacca.

Los secuestradores del ultraizquierdista "Ejército Rojo" japonés no revelaron el destino de su vuelo. Pero Hajime Ishii, jefe de un grupo diplomático japonés enviado a Dacca, dijo según informes que se había "llegado a un acuerdo con cierto país del Medio Oriente para el aterrizaje del avión se-

cuestrado". El avión despegó tras haber sido dejados en libertad más de 100 rehenes y después de un retraso causado por las intensas lluvias tropicales y por un cruento, aunque fallido, intento de golpe por parte de militares rebeldes de Bangladesh.

6 millones de dólares

Junto con los secuestradores y los cautivos el DC-8 también llevaba a bordo seis millones de dólares pagados como rescate y seis "camaradas" de los secuestradores encarcelados en Japón para aceptar las demandas

Pasa a la página 56

Satisfacción en Egipto por declaración de E. U. y Rusia

El Cairo, octubre 2. (AP). (Por Lisette Balouny). Egipto recibió con beneplácito la declaración conjunta soviético-norteamericana sobre el Medio Oriente por considerarla "un paso positivo hacia la superación del estancamiento en el conflicto árabe-israelí", según informó hoy la radio de El Cairo. La reacción egipcia se conoció luego que el diario semi-oficial "Al Ahram" informó que

informar a sus dirigentes sobre el estado de las negociaciones.

Críticas a declaración

en las próximas 48 horas el canciller Ismail Fahmy se reunirá con el presidente norteamericano Jimmy Carter. Según el periódico, Fahmy expondrá al presidente el punto de vista egipcio sobre la declaración conjunta emitida ayer.

Fuentes del gobierno, por otra parte, dijeron que el vicepresidente Hosni Mubarak emprenderá mañana una gira por media docena de naciones árabes para

La radio de El Cairo, controlada por el gobierno, criticó la declaración conjunta por no reconocer a la Organización para la Liberación de Palestina (OLP) como representativa del pueblo palestino, pero señaló que el documento "no ha cerrado la puerta a esa posibilidad en el futuro".

Hoy reanúdanse en Ginebra negociaciones anti-atómicas

Ginebra, Suiza, octubre 2. (DPA). Conversaciones secretas dirigidas a poner fin a todos los experimentos con armas nucleares serán reanudadas mañana lunes en Ginebra por los EE. UU. y la URSS y Gran Bretaña. Estas conversaciones están precedidas de otras, también tripartitas, sostenidas en la ciudad suiza, del 13 al 27 de julio, de forma "objetiva" e "intensa". Se trata de completar un acuerdo firmado en Moscú en 1963 prohibiendo pruebas atómicas en la superficie de la Tierra, en el espacio y también submarinas, pero sin incluir las subterráneas llevadas a cabo repetidas veces desde entonces por norteamericanos y soviéticos.

Los jefes de delegación son los mismos que en julio: Paul Warnke, norteamericano, encomendado por el presidente Carter de negociaciones de desarme, Igor Morozov, soviético, director de la Comisión Oficial de Energía Atómica, y Percy Cradock, británico, embajador en Berlín Oriental.

Hussein se casará con una libanesa

Beirut, octubre 2. (AP). El rey Hussein ha escogido a una libanesa, Lana Badreddin, para ser su cuarta esposa, según el diario izquierdista "As Saïr". El periódico dice que el matrimonio se efectuará dentro de pocos días.

El informe identifica a la futura esposa del monarca como hija del ex parlamentario libanés Ali Badreddin.

Pasa a la página 56



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LLEVARON RESCATE, Tokio, Oct. 2 (AP). Hajime Ishii (izquierda), viceministro de Transporte y Shizuo Asada, presidente de la Japan Air Lines, momentos antes de partir hacia Dacca, Bangladesh, ayer, llevando a 6 prisioneros para canjearlos por los rehenes del avión de JAL, pirateado, y un rescate de 6 millones de dólares, el más alto que se ha pagado.

Navegación espacial cumple 20 años mañana 4 de Octubre

Hamburgo, octubre 2. (DPA). (Por Rainer Korbmann). Un débil pipiar anunció el 4 de octubre de 1957 una nueva era: la de la navegación espacial. Poco antes de medianoche sorprendió la agencia soviética de noticias "TASS" a la opinión mundial con el anuncio del exitoso lanzamiento de un artefacto espacial de 83 kilogramos, cuya emisora enviaba a tierra señales sonoras. En los 20 años transcurridos entre tan hecho campo a la realidad desto se han puesto nuevos hitos en nuda. La aventura navegación el camino del hombre hacia el espacial se ha convertido en ru-espacio y sueños exagerados han tina diaria.

Vigente en Alemania ley de incomunicación a terroristas

Bonn, octubre 2. (DPA). Con su publicación en el boletín oficial del Estado entró ayer en vigor en la República Federal de Alemania la Ley de "Incomunicación" que da a las autoridades la posibilidad legal de aislar del mundo exterior en situaciones extremas a terroristas encarcelados. El nuevo instrumento legal fue firmado anteaayer por el presidente de la república, Walter Scheel. Había sido aprobada poco antes por la segunda Cámara (representación de los estados federados) y antes por el Parlamento. **"Contra reloj"** La nueva ley había sido elaborada casi contra reloj por el Ministerio de Justicia de Bonn **Pasa a la página 87**

Piden al Papa declare santos a los "católicos ucranianos"

Ciudad del Vaticano, octubre 2. (AP). Un grupo de católicos ucranianos radicados en occidente solicitó hoy al Papa Paulo VI que sus hermanos de fe residentes en la Unión Soviética sean declarados "santos de la iglesia y mártires del ateísmo comunista". También pidieron que su arzobispo mayor, el Cardenal Joseph Slipyj, sea designado patriarca, con lo que el prelado y el rito ucraniano adquirirían un status autónomo. El Papa había rechazado un pedido similar el año pasado. Cerca de 3.000 católicos ucranianos han venido a Roma con motivo del sexagésimo aniversario de la ordenación sacerdotal del cardenal Slipyj, quien reside en la Santa Sede desde que fue liberado de un campo soviético de trabajos forzados en 1963. El llamamiento al Pontífice fue formulado en un telegrama remitido por un comité representativo de los católicos ucranianos que se encuentran actualmente en Roma. Algunos integrantes del grupo asistieron a la tradicional bendición dominical impartida por el Papa al mediodía en la plaza de San Pedro. Uno de ellos agitaba un cartel que rezaba: Gloria a los mártires ucranianos".



CUMPLE 53 AÑOS, Washington, Oct. 2 (AP). El presidente Jimmy Carter saluda a amigos en la entrada de la Casa Blanca, quienes llegaron a felicitarlo con motivo de cumplir 53 años, ayer.



FIESTA NACIONAL CHINA, Pekín, Oct. 2 (AP). Aspecto de la celebración de la fiesta nacional de China, ayer cuando millares de jóvenes y muchachas ataviadas con vistosos trajes, cantaron y

bailaron en la "Plaza de la Paz Celestial" (Tien an Men), en presencia del presidente del partido Hua Kuo-Feng, y jefes del Estado y del partido.